## Piden al Senado avalar reforma

POR DAVID VICENTEÑO

david.vicenten@gimm.com.mx

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, exhortó a los senadores de la República a votar a favor de la reforma constitucional aprobada para permitir el fortalecimiento de la estrategia de seguridad y la consolidación de la Guardia Nacional.

El diputado del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) llamó a los senadores a acompañar esta propuesta para ampliar cuatro años más el apoyo de la Fuerzas Armadas permanente en labores de seguridad pública, en lo que se consolida el proyecto de la Guardia Nacional.

"La participación decidida, comprometida, pensando en México, de las y los senadores, permitirá garantizar la continuidad del proceso de reforma constitucional que después se irá a los estados, hago votos porque así sea", manifestó Ignacio Mier.

Anunció que ya se ha presentado la iniciativa que permitirá que los recursos que quedaron abandonados en el sistema financiero o fuera de litigio, por parte de organizaciones criminales, sean destinados a la adquisición de equipamiento para las fuerzas de seguridad.

Según información de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), esa cantidad podría fluctuar entre siete y diez millones de pesos de recursos sin un dueño conocido o mostrencos.

"Se irían directamente para fortalecer los equipos de seguridad, el equipamiento de las policías estatales y municipales y fortalecer el proceso de capacitación y de coordinación entre entidades tanto a nivel estatal, como con sus ayuntamientos, la Guardia Nacional y el Ejército", indicó

